

## Schöö wars widde amol...

Seit 1999 treffen wir uns jedes Jahr im Frühling auf dem Staffelberg, um die Frankenfahne nach den Frühjahrsstürmen neu aufzuziehen. Unsere Akteure sind mittlerweile ein eingespieltes Team, technisch optimal vorbereitet. Voran Adam Stöcklein mit unseren beiden "Vereinsalpinisten" Josef Schedel und Markus Geiger.

Besonders viele Mitglieder und Freunde des Fränkischen Bundes e.V. waren diesmal dabei, wie die Bilder zeigen. Wie immer wurden auch von den Umstehenden die Verse 1, 4 und 7 („Zerstör´ der Bayern Übermacht“) des Frankenliedes unter optimaler Musikbegleitung abgesungen. Sogar eine oberpfälzische Wandergruppe sang begeistert mit. Mit Markus Häggberg hatten wir einen neuen Pressebegleiter, der recht ordentlich berichtet. Erschienen im FT und Obermain-Tageblatt.

<http://www.fraenkischer-bund.de/fahnenhissung-am-staffelberg/>

Eine Besonderheit aber war, dass unsere beiden fränkischen Liedermacher Gerd Backert und Philipp Simon Goletz alias Franken-Sima sich hier zum ersten Mal trafen (so groß ist Franken) und sofort zusammen begeistert zur Freude des Publikums musizierten. Einfach schee wors. Sie haben sich spontan miteinander verbündet und weitere Aktionen vereinbart. Da soll mal einer sagen, die Franken sind sich nicht einig!

Es folgen noch weitere Bilder. Schauen Sie in den nächsten Tagen mal in unsere Galerie auf unserer Homepage. J.K.

.....